

Die Vereinsfahrt zum Glockenhof findet schon seit vielen Jahren statt. Das Wochenende auf dem Glockenhof in Amelinghausen ist jedes Jahr das Highlight der der Jugend!

Die Kinder freuen sich auf ein Wochenende mit 2 Übernachtungen auf einer wunderschönen Anlage, mit viel Spaß, leckerem Essen, tollen Ponys / Pferden & einem wunderschönen Gelände.

Wir starten immer freitags nachmittags mit dem Bus an der Vereinsanlage (Lützw Herford) und kommen sonntags nachmittags / frühen Abend wieder. Im Bus beginnt das gemeinsame Wochenende, an dem der Spaß an erster Stelle steht. Die Vorfreude ist immer wieder riesig.

Dieses Jahr sind wir mit 21 Kindern/Jugendlichen zum Glockenhof gefahren.

Unterteilt in drei Gruppen (2 Pony Gruppen & 1 Pferde Gruppe) durften die Mädels am Samstag und am Sonntag ausreiten. Die Ausritte sind immer wieder toll und werden super vom Team vor Ort organisiert.

Auf dem Rückweg im Bus wird immer wieder festgestellt, dass dieses tolle Wochenende viel zu schnell vorbei ist!

Die Familie Studtmann & die Mitarbeitenden vom Glockenhof machen das Wochenende immer wieder zu einer unvergesslichen Vereinsfahrt.

Ein großes Dankeschön an den Glockenhof!

Auf die nächste Fahrt zum Glockenhof freuen wir uns jetzt schon.

Wir freuen uns immer wieder, dass der Reitverein von Lützw Herford eine so tolle Vereinsfahrt anbietet und möglich macht!

**VIELEN DANK DAFÜR!**